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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des 
Ortsbezirkes Wiesbaden-Naurod 

am 03.07.2007

Geschäftsordnungsangelegenheiten

1. Genehmigung der Tagesordnung

Der vorliegenden Tagesordnung wurde zugestimmt.

2. Genehmigung der Niederschrift

Der Niederschrift vom 08.05.07 wurde zugestimmt.

3. Mitteilungen des Ortsvorstehers

Herr Ortsvorsteher Nickel berichtete inhaltlich über folgende Vorgänge u. schriftliche 
Eingänge:

 Heutiger Ortstermin betr. Dachsanierung der Kellerskopfhalle mit den Ämtern 52 und 
64

 Fertigstellung der Arbeiten an der Löschwasserzisterne durch das Bauhaus
 Anstehende Sanierungsarbeiten der Asphaltdecke in der Schillerstraße, vom 13. bis 

17.8.07
 Austausch von energiesparenden Straßenlaternen
 Die Stadtverordnetenversammlung schlägt Herrn Erwin Sand zur Wiederwahl als 

Ortsgerichtsschöffe vor
 Der geforderte Fußgängerüberweg bei der Tankstelle Deuker wurde abgelehnt.
 Ab dem 1.1.08 werden die gelben Tonnen 14-tägig entleert. Bei den blauen Tonnen 

bleibt es beim bisherigen Rhythmus.
 Die Hessische Landesregierung berät in diesen Tagen über das 

Nichtraucherschutzgesetz.
 Die angekündigten Baumaßnahmen auf der B 455 haben begonnen.
 Bei der Ortsverwaltung liegen Faltblätter über den „Gewässerschutz“ und „Natur vor 

der Haustür“ aus. 
 Der LOV wird gebeten, an die Erneuerung von Straßenmarkierung zu erinnern.
 16 Schüler aus der R.-D.-Schule wechseln im neuen Schuljahr zur Kellerskopfschule.
 Schreiben der Fachverwaltung betr. der Verkehrssituation „Fondetter Straße in die L 

3027“ und dem vorgesehenen „Bau einer Lichtsignalanlage B455 / L 3027“.
 Stellungnahme des Datenschutzbeauftragten zu den Mitteilungen an die Ortsbeiräte 

betr. „Bauanträge im Stadtbezirk“.
 Für die Mauersanierung und den Einbau schallisolierender Fenster des Forums hat 

die Fachverwaltung 51.000 € in denHaushalt eingestellt.

Vorlage Nr.  
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 Durch den Ausfall einer Herdplatte kam es vor kurzem zu einem Stromausfall im 
Forum.

 Im Beschwerdefall „Loose“, Nutzung des Forums, werden Lärmmessungen 
vorgenommen.

  

Beschluss Nr. 0028

Zu 1. U. 2. wurde zugestimmt; zu 3. erfolgte keine Abstimmung.
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Verteiler:
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Nickel
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